



Kleider-Zirkel



DIE Gelegenheit, seine Sachen zu recyceln, anderen eine Freude zu machen oder super -günstig an ein neues Kleidungsstück zu kommen.

Wer Sachen loswerden möchte, bringt sie mit (kostenlos) und stöbert vielleicht, ob es doch noch etwas Neues gibt. Wer nur etwas braucht, nimmt einfach etwas mit, man muss nichts bringen.

Was am Ende übrig bleibt, wird zur Kleidersammlung für Bethel gegeben, die die Albert-Schweizer-Kirche organisiert.

Ein toller Termin für alle Beteiligten!

im Stadtteiltreff Wanne

am 14.02.2026

um 10:00 – 13:00Uhr

